

●社会福祉協議会・《ゆうゆうハウス》・ 《ひだまり》からのお知らせ



小規模多機能型居宅介護施設 『ひだまり』が4月よりオープン

小規模多機能型居宅介護とは、あくまで住み慣れた地域の中での生活ができるように支援するものです。「通い」を中心として、要介護者の様態や希望に応じて随時「訪問」や「泊まり」を組み合わせサービスを提供します。現在、村内14名の方にご利用いただいています。

第19回県境市町村親睦交流ゲートボール大会

西粟倉村老人クラブ連合会主催による「近江市町村親睦交流ゲートボール大会」が4月22日にコンベンションホールで開催されました。それぞれ地区予選を勝ち抜いた12チーム（西粟倉村2チーム、智頭町2チーム、美作市大原地区3チーム、東粟倉地区1チーム、作東地区2チーム、勝田地区1チーム、奈義町1チーム）による熱戦が繰り広げられました。お互いに親睦・交流を深めながら、各チーム3試合ずつ試合を行いました。どのチームも予選を勝ち抜いてきたチームだけあって、白熱した試合が行われました。

試合の結果は次のとおりでした。

試合結果	優勝	久常チーム（奈義）	準優勝	塩谷チーム（西粟倉）
	第3位	大原チーム（大原）	第4位	東粟倉チーム（東粟倉）



優勝した久常チームの皆さん

日本赤十字社岡山県支部よりAEDを授受

5月2日、日本赤十字社岡山県支部よりAED（自動体外式除細動器）をいただき、小規模多機能ホーム『ひだまり』に設置しました。AEDとは、心臓停止になった場合に用いる機器です。心停止から除細動実施までの時間を短縮することで、尊い命が救われる確率が高くなります。これも、赤十字社の事業に皆さんのあたたかい支援をいただいているおかげです。

